

St. Sebastianus- und St. Hubertus-Schützenbruderschaft 1313 e. V. Rheinbach



Brudermeister

Rheinbach, den 22. Februar 2018

Liebe Ochützenfamilie, ich gebe hiermit Kenntnis davon, dass unser langjähriges Mitglied,

Schützenbruder Heinz Arentz

verstorben ist.

Am 21. Februar 2018 verstarb unser

Schützenbruder

Heinz Arentz

im Alter von 83 Jahren.

Heinz Arentz war seit 1987 Mitglied unserer Schützenbruderschaft und leitete diese als Brudermeister von 2000 bis 2001. Für seine Verdienste um die Bruderschaft wurde er mit dem Silbernen Verdienstkreuz, dem Hohen Bruderschaftsorden und dem St.-Sebastianus-Ehrenkreuz ausgezeichnet.

Schützenkönig der Bruderschaft 1990 und 1996.

Wir danken ihm und werden seiner stets in Ehren gedenken.

Rheinbach, den 22. Februar 2018

Walter Honerbach Brudermeister

Die Trauerfeier wird gehalten am **Mittwoch, den 07. März 2018 um 13.00 Uhr** in der Pfarrkirche St. Martin, anschließend Beisetzung auf dem Friedhof St. Martin. Um Teilnahme in Schützentracht wird gebeten.